

# Impuesto sobre las ventas provincial de Manitoba

## Tarifa estándar

El impuesto a las ventas provincial de Manitoba se llama impuesto a las ventas minoristas (RST) y su tasa es del 7%.

# Límite

Las empresas por debajo del umbral deben registrarse y cobrar RST en Manitoba después de que sus ventas superen el umbral anual de 10,000 CAD. Las empresas tienen un mes para registrarse e implementar un sistema para cobrar y remitir RST sobre sus ventas.

## Venta de productos y servicios libres de impuestos

Hay categorías de bienes y servicios que no pagan impuestos provinciales sobre las ventas en Manitoba. Estos están definidos por la Ley de impuestos sobre <u>las ventas minoristas de Manitoba</u>. Estas bonificaciones y exenciones son independientes de las que se conceden a nivel nacional. La venta de terrenos, edificios y otros bienes inmuebles y ciertos servicios no están sujetos a impuestos en Manitoba.

Ejemplos de artículos exentos de RST en Manitoba incluyen:

Suministros para bebés como pañales y comida.

Sacos de arena.

Ciertos suministros utilizados para uso agrícola, como cercas y alambre de púas y alimentos agrícolas.

Libros publicados con fines educativos.

Ciertas prendas de vestir y calzado para niños.

Gas natural.

Agua (excepto cuando se vende en unidades individuales).

Comestibles básicos.

Ciertos artículos relacionados con la atención médica, incluidos muchos productos diseñados para ayudar a las personas con discapacidades. Ropa y muebles usados.

Las empresas pueden revisar un útil boletín informativo de <u>Manitoba Finance</u> que enumera una variedad de productos exentos. Estas exenciones son importantes porque si una empresa solo vende artículos exentos, a menudo no se requiere registrarse para el RST de Manitoba.

### Mercados en línea

El impuesto sobre las ventas minoristas de Manitoba se aplica a los servicios de transmisión y compras de medios de música (incluidas canciones individuales), programas de audio (excluyendo audiolibros), programas de televisión, películas u otros videos y tonos de llamada (incluidos tonos de texto y otros tonos de alerta) vendidos a compradores que son Habitualmente residente en Manitoba.

RST se aplica a todas las ventas minoristas sujetas a impuestos realizadas a través de plataformas de ventas en línea.

Pago del impuesto sobre las ventas y fecha de presentación

La fecha límite para presentar y pagar RST en Manitoba es el 20 del mes siguiente al período de informe.

La frecuencia de presentación del impuesto sobre las ventas en Manitoba se basa en el impuesto sobre las ventas minoristas promedio recaudado por mes:

Monthly – the tax collected is 5,000 CAD or more.

Quarterly – the tax collected range from 500 CAD to 4,999 CAD. Annually – the tax collected less than 500 CAD.

### Multa e interés

La declaración y el envío del RST deben ser recibidos por la División de Impuestos de Manitoba antes de las 4:30 p. m. en la fecha de vencimiento; de lo contrario, se impondrá una multa por un monto del 10 por ciento del impuesto adeudado. La sanción mínima es de 10 CAD.

Las deudas pendientes de RST estarán sujetas a intereses compuestos mensualmente. La tasa de interés a pagar se fija cada 1 de enero y 1 de julio. y está publicado en el sitio web de la División de Impuestos de Manitoba.



